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ACTA DE LA SEPTUAGÉSIMA SEXTA SESIÓN  

DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO  

 

FGAD-CG ACTA 76/2017  

Fecha:        17 de agosto del 2017 

Hora:         8:00am  

 

La Comisión de Gobierno de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en su septuagésima 

sexta sesión ordinaria el día jueves 17 de agosto del 2017 bajo la presidencia del Decano (e), 

contando con la asistencia de los miembros de la Comisión. Asimismo, asistió el Secretario 

Académico a.i., como Secretario de actas.  

La agenda comprendió los siguientes temas:  

 

1. Aprobaciones y temas a discutir 

1.1 Aprobación del acta de la sesión ordinaria septuagésima quinta del 6 de julio del 

2017. 

1.2 Sobre la próxima sesión del Consejo Consultivo. 

1.3 Proceso de Titulación: Flujo del proceso y propuesta para la adecuación a la Ley 

Universitaria. 

1.4 Aprobación del Sistema de Gestión de Calidad. 

2. Informes  

2.1 Informe de Matrícula 2017-2.  

 

 

 

 

 

 

 



 

FACULTAD DE 

GESTIÓN Y  

ALTA DIRECCIÓN 

 

 

 

2 
CG. Sesión ordinaria 76 del jueves 17 de agosto del 2017 
 

1. Aprobaciones y temas a discutir 

1.1 Aprobación del acta de la sesión ordinaria septuagésima quinta del 6 de julio del 

2017 

El Decano (e) hizo el recuento a la Comisión de Gobierno sobre los temas tratados en la sesión 

ordinaria septuagésima quinta del 6 de julio del 2017, revisándose conjuntamente el acta de 

dicha sesión. 

Luego de su revisión, los miembros de la Comisión de Gobierno aprobaron el acta de dicha 

sesión.  

1.2 Sobre la próxima sesión del Consejo Consultivo 

El Decano (e) informó a los miembros de la comisión sobre la reunión que inicialmente debía 

realizarse en la primera quincena de septiembre, pero debido a que coincide con la visita del 

equipo EDAF se cambiará para la primera quincena de octubre en función de la disponibilidad 

de los consejeros. Surgieron algunos temas que podrían tratarse: 

1. Presentar los avances en relación al modelo formativo y los resultados de aprendizaje 

para así obtener retroalimentación de los consejeros sobre su pertinencia o relevancia 

para las actuales y futuras demandas del mercado. 

2. Presentar la propuesta del portafolio de programas formativos como expresión de la 

decisión de la FGAD de responder a su visión y a las demandas de los mercados a los que 

servimos. 

3. Responder a las preguntas presentadas en la primera sesión por los consejeros; en 

particular, la referida a nuestro referente. 

Los miembros de la Comisión acordaron que en la próxima sesión se presentará con más 

detalle el programa de la reunión del Consejo Consultivo. 

1.3 Proceso de Titulación: Flujo del proceso/ Propuesta para la adecuación a la Ley 

Universitaria 

El Decano (e) comentó a los miembros de la Comisión de Gobierno que en la sesión anterior se 

conversó sobre las implicancias de la nueva ley universitaria para nuestro Proceso de Titulación.  

Por ello, el Decano (e) propuso a la Comisión de Gobierno formar un comité compuesto por 

profesores y alumnos, miembros de la Comisión, para que estudien el tema y presenten una 

propuesta para adecuar el modelo actual de titulación con los mandatos de la Ley universitaria. 

Los miembros de la Comisión aprobaron la propuesta de conformar el comité y que esté 

conformado por tres profesores más un representante estudiantil elegido entre ellos mismos. 

Asimismo, se indicó que los profesores del comité deberán de elegir a un coordinador del 

grupo. 
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1.4 Aprobación del Sistema de Gestión de Calidad 

El Decano (e) informó que el Sistema de Gestión de Calidad de la carrera ya se había presentado 

en la sesión anterior de la Comisión de Gobierno y que se acordó enviar la propuesta por correo 

para que los comisionados pudieran analizarla a profundidad y emitir su opinión durante la 

presente sesión. Habiéndose hecho lo acordado, solicitó el apoyo de los comisionados para 

ponerlo en marcha de manera inmediata, ya que ello permitirá un mejor monitoreo de la carrera 

sino porque contribuirá con el proceso de acreditación.  

Los miembros de la Comisión de Gobierno estuvieron de acuerdo en que se empiece a 

implementar el Sistema e ir analizando progresivamente las nuevas herramientas de recojo 

de información que se aplicarán en el marco de su implementación. 

2. Informes 

2.1 Informe de Matrícula 2017-2. 

Se informó a los miembros de la Comisión de Gobierno que el reporte de matrícula 2017-2 se 

encuentra disponible en sus carpetas de trabajo para su revisión.  

Tomados los acuerdos y conocidos los informes, se levantó la sesión.  


